
На прошлой неделе, в Волгограде состоялся первый Форум муниципальных центров 
тестирования Волгоградской области ВФСК ГТО. На нем присутствовали гости из 

Астрахани и Севастополя, а так же послы ГТО Волгоградской области (Савостин 
Алексей Сергеевич и Федоров Александр Сергеевич), и представители муниципальных 

центров тестирования(МЦТ) Волгоградской области. Наш МЦТ представляли 
директор ДЮСШ Козлова Н.В. и администратор ЦТ Теплова Л.Ю. 

Форум проходил в два дня: 
-первый день был официальным и праздничным в конференц-зале СК «Зенит»: 

рассказывалось о предстоящих изменениях в системе ГТО; подвели итоги 2021 года; 
была рассказана проделанная работа в 2022 году; проводилось обучение спортивных 
судей ГТО. Самым приятным и волнительном оказалось вручение медалей «90 лет 

ГТО», такую медаль получила Теплова Людмила Юрьевна. Ведь она с 2015 года 
стоит у истоков внедрения ВФСК ГТО в Камышинском районе. 

- второй день проводился на турбазе «Марафон», там непосредственно в обстановке 
спортивного праздника состоялись приемы испытаний, все представители своих МЦТ 
выступали в роли сдающих нормы ГТО. Занятия проводились на улице, многие сдали 

нормативы на знак. 
За два дня Форума была проделана большая работа, многие отметили высокий уровень 

организации и единогласным решением было принято то, что данный форум 
необходимо проводить ежегодно. Ведь хорошо, что есть место где можно всем 

собраться, обсудить проблемы, новшества, поделиться своим опытом. 

 


